

## ふれあいの会を行います

今回のふれあいの会はひまわりプラザで行います。

日 時；令和6年1月28日(日) 10時～12時

場 所；ひまわりプラザ大ホール

出 演；スイングビートチームひろしその他

参加費；300円(持ち帰りの弁当代です)

申 込；各地区の福祉委員に申し込んでください

もしくは地区社協携帯 090-6026-8130 へ



## 高齢者慰問活動を行いました



9月11日から敬老の日の9月18日まで地域の高齢者の皆様のところにお祝いのカステラに大津ヶ丘第一小学校と大津ヶ丘第二小学校の子供たちが書いてくれたお手紙を添えて訪問しました。皆様とても元気で、喜んでいただきました。



## 子育て世代と高齢者、多文化な交流の場“つむぎ”

つむぎは誰もが出入り自由な“おむすび屋”で飲食店、芝が敷いてある広々キッズスペース、介護施設が一体となった塚崎の複合施設です。旬を感じる無添加のお弁当を販売しており、地域貢献の一貫として月に一度の子ども食堂や「自分の住む町をキレイにしよう」というスローガンを立てゴミ拾いを開催しています。

\*なぜ“つむぎ”を始めたのか?\*

私たちは元々、介護施設で働いていました。そこで感じたことは、高齢者の方々が日々を楽しむ機会が少ないということでした。同じことの繰り返しに疲れ、何のために通っているのかわからぬと感じていたのです。

しかし、子どもたちとの交流イベントでは、高齢者の笑顔を見ることが出来ました。それはわずかな時間でしたが、世代間の交流の力を感じました。

\*世代の垣根を取り払う\*

私たちは“世代の垣根をなくしたい”と考えています。そのため少子高齢化が進む社会で、誰もがやりがいや生きがいを見つけ、“生きるを楽しむ”ことができる場が必要だと感じ“つむぎ”を始め、地域で子育てをしようと言い続けています。

\*多文化多世代交流を目指して・子育てを通じて多世代交流を\*

私たちが目指すのは“多文化多世代交流”です。子供を中心に異なる世代が交流し、地域全体を活気づけることを目標にしています。地域の発展には子供を見守る周りの大人の寛容さと、その経験値が不可欠だと感じています。

子供たちは地域の希望であり、大人を元気にする宝です。子供の声が聞こえない地域はいずれ衰退します。子供の声こそが未来であると感じることができます。私たちは子供たちと子育て世代の応援を通じて、地域を元気にし、多世代間の交流を促進します。

\*つむぎで一緒に、地域での子育てを\*

皆さんご存知の通り人は一人では生きていけません。子供たちの為ご自身の為に一緒に地域を元気にし、多世代交流を共に築きましょう。子供たちと一緒にゴミ拾いをしたり、つむぎへ来店し遊びに来た子供たちと会話をすると等、出来ることからはじめてみませんか？